8

**EL UNIVERSAL** 



**LEGISLATIVO** 



## "Un engaño", el Presupuesto de Egresos 2025

Preocupantes recortes a rubros de seguridad, salud, medio ambiente y cultura, subraya el PAN

## ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, a través de su vicecoordinador económico, Héctor Saúl Téllez Hernández, señaló que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 (PEF) no es realista, por el contrario, "es idealista y un engaño a los mexicanos".

A través de un comunicado, indicó que a lo largo de 2025 es muy probable que los ingresos se vean disminuidos y el déficit presupuestario se incremente por arriba de 3.2% del PIB.

"Tan optimistas son que nunca han cumplido con las metas de crecimiento económico, les recuerdo que con López Obrador crecieron en promedio 0.9%, muy por debajo de los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto que fueron de 2.1 v 2.5%", abundó el también secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara Baja.

Dijoque un asunto crítico es el de la deuda pública que alcanzará un nivel de 51.4% del PIB para 2025, es decir, dos puntos porcentuales más que la estimada para 2024 en el paquete anterior.

Este endeudamiento significa que se debería destinar una mayor proporción de los ingresos fiscales al pago de intereses, descobijando otros gastos prioritarios.

"Nos queda claro que el sello de este régimen es el endeudamiento,

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	8	18/11/24	LEGISLATIVO



con la Presidenta inicia igual que López Orador, endeudando al país, con el segundo endeudamiento mayor en los últimos 24 años, para 2025 proponen 1.3 billones de deuda, si sumamos los 6 años de López Obrador y Sheinbaum, habrán endeudado con cerca de 8 billones de pesos, esto representa un crecimiento de la deuda de 80% de 2018 a la fecha", puntualizó.

Téllez Hernández señaló que es lamentable el debilitamiento institucional que se realiza a diversas secretarías con funciones sustanciales, debido a que se les reducen de forma alarmante los recursos, como a la secretaría de Seguridad Pública con recorte de 35 mil 416.6 millones de pesos; a la de Salud con una reducción de 30 mil 296.8 millones de pesos; a la de Medio Ambiente y Recursos Naturales, 25 mil 875 millones y a la de Cultura 4 mil 673.4, tan solo por mencionar algunas.

Aclaró que, si bien el PAN no se opone a los programas sociales para ayudar a los que menos tienen, preocupa el gasto excesivo con fines electoreros y lo que se destina a los proyectos prioritarios de la presidenta que se traducen en un billón 25 mil millones de pesos.

"Un tema sensible para la población es la salud; sin embargo, el gobiemo de la 4T recorta a diestra siniestra sin vislumbrar las prioridades de los mexicanos, debido a que en el Ramo 12 Salud se le disminuyen más de 30 mil millones de pesos que impactan principalmente en programas como atención a la salud que se le disminuyen 18 mil 454 millones de pesos y al Programa de Vacunación un recorte de nueve mil 59.8 millones", explicó.

El diputado panista expuso que, así como se corrigió el supuesto "error" de disminuir el presupuesto a las instituciones públicas de educación superior, los legisladores de Morena y sus aliados recapaciten y se permitan modificaciones al PEF 2025 en beneficio de todas y todos los mexicanos. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

EL UNIVERSAL 8 18/11/24 LEGISLATIVO





El vicecoordinador económico del PAN en la Cámara de Diputados, Héctor Saúl Téllez, afirmó que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 (PEF) no es realista.